

Dañaron las rejas de una vivienda y robaron



En la noche de este jueves, a las 20, personal policial tomó conocimiento de un robo que ocurrió en una vivienda de calle Domingo Matheu al 2000 aproximadamente. La víctima denunció que arribó a su domicilio y constató que personas desconocidas previo a dañar una reja de hierro de una ventana le sustrajeron del interior de la propiedad un parlante y una computadora portátil. Por el hecho, se labran las actuaciones en averiguación robo, lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 8°.